



BUREAUX 93, Grande-Rue, 93 ROUBAIX

Journal Socialiste Quotidien DE ROUBAIX-TOURCOING

BUREAUX 2, Rue de la Cloche, 2 TOURCOING

LA SITUATION ÉLECTORALE DANS LE NORD

Interview de M. Mesureur, député de Paris, ancien Ministre

Elections Législatives

SCRUTIN DE BALLOTAGE DU 22 MAI

NOS CANDIDATS:

NORD

- ARRONDISSEMENT DE LILLE DEUXIÈME CIRCONSCRIPTION HENRI Ghesquière... TROISIÈME CIRCONSCRIPTION COLONEL SEVER... ARRONDISSEMENT DE CAMBRAI DEUXIÈME CIRCONSCRIPTION JULIEN RASSEL... ARRONDISSEMENT DE VALENCIENNES TROISIÈME CIRCONSCRIPTION SELLES

Pas-de-Calais

- ARRONDISSEMENT DE BOULOGNE-SUR-MER DEUXIÈME CIRCONSCRIPTION ALFRED DELCLUZE... N. B. - Diverses sections n'ont pas encore pris de résolution...

LA POLITIQUE

Suggestion Electorale

Par quel procédé, par quel mécanisme psychologique, les ralliés et les libéraux espèrent-ils arriver à dupler le Suffrage Universel? Quand on se donne la peine de parcourir leurs journaux, on a vite découvert le fond de leur système.

avantage que la masse retirera de sa mise en pratique, serait chose autrement aisée que de résister au progrès social par les mêmes moyens de suggestion.

REVUE DE LA PRESSE

NATIONALISTES De la Petite République: Les citoyens français d'origine contre les prétentions nationalistes qui affectent de se considérer comme les seuls citoyens de la patrie.

L'ALLIANCE ANGLO-SAXONNE

De Journal: M. Saisy constate que leur isolement pesait sur eux.

L'AFFAIRE DREYFUS

Paris, 16 mai. Plusieurs journaux racontent qu'un officier mécontent de ne pas être nommé général et qui ne serait ni le général de Boisdeffre, ni le général de Pellieux, ni le général Goussier, ni le colonel Picquart, ni le colonel Henry a été confiné dans une maison de santé.

UN DÉPUTÉ MORT A LA TRIBUNE

Amsterdam, 16 mai. Une scène pénible a eu lieu hier à la séance de la Chambre.

L'ACTUALITÉ

LES ÉLECTIONS DANS LE NORD

M. Mesureur à Marquén-Barœul. Ses déclarations. - Le résultat des élections. - La réaction vaincue. - Barre à gauche.

LA RÉVOLUTION EN ITALIE

Berne, 16 mai. Cent vingt-six ouvriers italiens venant de Lugano ont surpris la nuit dernière, à Faldes, un dépôt d'armes appartenant à un riche propriétaire local.

L'UNION DES RÉPUBLICAINS

Quelle est votre impression, sur le résultat général du premier tour de scrutin? - Excellente, nous répond M. Mesureur.

LES CINQ MILLIARDS

Les Dernières Nouvelles de Munich donnent des renseignements sur ce qui est devenue l'indemnité de guerre de cinq milliards payée par la France.

LES CENT KILOS

La Société des Cent Kilos de Paris est en deuil en raison de la mort, à Londres, de M. Georges Pignache, propriétaire du Café Royal.

MORT EN MUSIQUE

Une très grande dame russe voyant la semaine dernière son mari à l'agonie s'approcha de lui: - Mon pauvre ami - lui dit-elle - il nous reste peu de temps à vivre; aussi je veux que nos derniers moments nous soient doux.

LE FÉMINISME

La loi autorisant les femmes à être témoins dans les actes de l'état civil, va avoir sa consécration dans la haute société.

SANS NOM

Un fait extraordinaire vient d'être constaté à Paris: un homme de vingt ans, Charles D..., né sans nom, n'a pu être inscrit sur les registres de l'état civil.

LES LOUPS

Une revue d'histoire naturelle vient d'opérer un dénombrement approximatif des loups dans l'empire des cærs. Ils sont au nombre d'environ 175,000.

NOUVELLES A LA MAIN

Un riche Américain demandait hier pourquoi, dans le conflit hispano-américain, certains sympathiques allaient de préférence à l'Espagne.

A Boulets Rouges

M. Eugène Motte a rédigé et appris par cœur le discours qu'il a l'intention de prononcer à la rentrée. Une indisposition nous permet d'en donner la première à nos lecteurs.

Echos & Nouvelles

L'OFFICIEL Le Journal officiel publie le jugement préparatoire à la déclaration d'absence de M. Le Duc, soldat, né à Boulogne-sur-Mer (Pas-de-Calais), le 17 juillet 1880, disparu en 1884 et Forest, dessinateur en tailleur, né à Saint-Pierre-Calais, le 3 juin 1858, disparu en 1887 et de la nommée Sophie Pouilly, sans profession, née à Marquise, le 1er juin 1846, domiciliée en dernier lieu à Boulogne-sur-Mer, 45, rue de Béthune, disparue en 1871.

LES DÉPUTÉS

Les électeurs ouvriers de la 2e circonscription estiment que, vu la difficulté qu'ils ont déjà à payer le loyer de la maison qu'ils occupent, - il serait absolument ridicule qu'ils en passent un supplémentaire.

LES DÉPUTÉS

Le même Rogez continue le cours de sa tournée électorale. Il parlait à Fives, à St-Maurice et à La Madeleine. Jamais l'on n'a vu un député aussi remuant.

LES DÉPUTÉS

Le même Rogez continue le cours de sa tournée électorale. Il parlait à Fives, à St-Maurice et à La Madeleine. Jamais l'on n'a vu un député aussi remuant.

LES DÉPUTÉS

Le même Rogez continue le cours de sa tournée électorale. Il parlait à Fives, à St-Maurice et à La Madeleine. Jamais l'on n'a vu un député aussi remuant.

Chronique électorale

UNE STATISTIQUE

Voici, d'après la Revue politique et parlementaire, quelle serait la répartition de forces dans la prochaine Chambre. Le scrutin du 8 mai a donné les résultats suivants:

Table with 3 columns: an. Chambre, 1er tour, Proportion. Rows: Socialistes (55, 25, 38.0), Radicaux (177, 115, 65), Républicains (254, 175, 70), Ralliés (43, 105, 105), Monarchistes (56, 34, 91).

LA MAJORITÉ

Si maintenant on divise la Chambre d'après ces résultats, on trouve pour les partisans et les adversaires de Méline:

Table with 2 columns: Avant, Après. Rows: Opposition (392, 140, 60), Gouvernement (360, 254, 72).

LA MAJORITÉ

Aujourd'hui donc, en ne s'en référant qu'aux résultats du premier tour, le gouvernement semble l'emporter, puisque la proportion de ses élus est supérieure à celle des autres.

LA MAJORITÉ

En pronostiquant d'après les données du Journal Le Matin, que nous reproduisons d'autre part, l'alliance radicale-socialiste aurait 110 élus, contre 68 ministériels.

LA MAJORITÉ

Voici donc la composition probable de la prochaine Chambre:

Table with 3 columns: Anc. Chambre, Nonv. Chamb., Opposition. Rows: Ministériels (350, 332), Opposition (392, 254).

LA MAJORITÉ

Dans la majorité ministérielle de 332 députés, la droite, monarchistes et ralliés, entre en compte dès maintenant pour 29 voix et après le ballottage pour 35 voix.

LA MAJORITÉ

On voit par ces chiffres, tirés de statistiques dues à nos adversaires politiques, que la stabilité ministérielle semble bien compromise, car les 350 opposants forment un groupe compact, irrédutible, tandis qu'un certain nombre de députés, classés parmi les républicains, éprouvent une certaine répugnance à mêler constamment leurs bulletins avec ceux des monarchistes et des républicains genre marquis de Solages.

L'ALLIANCE RADICALE-SOCIALISTE

Nous extrayons du Matin la statistique suivante: Dans 86 circonscriptions où se sont produits des désestiments, les ballottages sont ou paraissent favorables, savoir: 27 aux républicains, 21 aux radicaux, 14 aux radicaux-socialistes, 24 aux socialistes.

L'ALLIANCE RADICALE-SOCIALISTE

Voici, dans les départements, quelques-uns des désestiments connus aujourd'hui: Dans les ARDENNES, à Mézières, M. Cornu, radical, 457 voix, se désiste en faveur de M. Lantier, soc., 975 voix. Celui-ci n'aurait pas à regretter quelques défections radicales, peu nombreuses heureusement. Nous sommes heureux de constater que des Pellétier, des Magnin, etc., ont rejoint l'alliance et restent ceux qui ne s'y soumettent pas.